
By Car:
At Autobahnkreuz Stuttgart (the Stuttgart motorway interchange, exit 51, Vaihingen).
Take theA831, direction «Stuttgart-Mitte». Leave at the «Universität» exit.
At the traffic lights on the bridge, turn left, direction «Universität».
Follow Universitätsstraße, then turn right into Nobelstraße.
At the end of Nobelstraße (roundabout), turn right into Büsnauer Straße (first exit).

Public transport:

From Stuttgart Main Station: Take lines S1, S2 or S3 of the Underground («S-Bahn»), in the direction
of «Herrenberg» or «Flughafen». Get off at «Vaihingen».

From StuttgartAirport: Take lines S2 or S3 of the Underground («S-Bahn»), directions «Schorndorf»
or «Backnang». Get off at «Vaihingen».

At (here you can also take a taxi) change to bus line 81 (direction «Büsnau»)«Vaihingen» station
and get off at «Max-Planck-Institute».

Mit dem Auto:
A8 oder A81 bis Autobahnkreuz "Vaihingen", Ausfahrt "Vaihingen" (Nr. 51).
Wechsel auf die A831, Richtung "Stuttgart-Zentrum" bis Ausfahrt "Universität".
An der Ampel auf der Autobahnbrücke links abbiegen, Richtung "Universität".
Der Universitätsstraße bis zur Einmündung in die Nobelstraße folgen.
Am Ende der Nobelstraße am Kreisel rechts abbiegen in die Büsnauer Straße.
Nach einigen hundert Metern sieht man links das Institutsgebäude.

Mit dem öffentlichen Nahverkehr:

Ab Hauptbahnhof Stuttgart: Mit S-Bahn S1, S2 oder S3 (Richtung "Herrenberg", "Flughafen" oder
"Filderstadt"). Aussteigen am Bahnhof "Vaihingen".

Ab Stuttgart Flughafen: Mit S-Bahn S2 oder S3 (Richtung «Schorndorf» oder "Backnang". Aussteigen
am Bahnhof "Vaihingen".

Am (hier besteht auch die Möglichkeit ein Taxi zu nehmen)Bahnhof "Vaihingen"
umsteigen in Buslinie 81 (Richtung «Büsnau»). Aussteigen Haltestelle "Max-Planck-Institute".
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Max-Planck-Institut für Festkörperforschung
Max Planck Institute for Solid State Research
Heisenbergstraße 1
70569 Stuttgart, Germany
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